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Портфолио для 5 класса 

Superhero Boris daily routine 

 

Every day, Super Boris wakes up in the morning. He eats a big breakfast of eggs and toast. After breakfast, he iron his 
blue suit and mask. Super Boris checks his superhero watch for any emergencies. 

Then, he flies around the city to help people. All criminals are afraid of Boris. He see any crime and help the police. In 
the afternoon, Super Sam takes a break to play with his friends. At night, he goes home and gets ready for bed, 
dream of more adventures!  

 

Распорядок дня супергероя Бориса 

Каждый день Супер Борис просыпается утром. Он съедает обильный завтрак из яиц и тостов. После завтрака 
он гладит свой синий костюм и маску. Супер Борис проверяет свои супергеройские часы на наличие 
непредвиденных ситуаций. 
Затем он летает по городу, чтобы помогать людям. Все преступники боятся Бориса. Он видит любое 
преступление и помогает полиции. Днем Супер Сэм делает перерыв, чтобы поиграть со своими друзьями. 
Ночью он идет домой и готовится ко сну, мечтая о новых приключениях! 
 

Озвучка на сайте и другие тексты для портфолио в 5 
классе: 

 
 

 

  


